
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Ein Wort ist ein  einer Sprache.

Die Mehrzahl von Wort lautet Wörter.

Wenn man einen Satz spricht, hängt man a�e  aneinander.

Wenn man einen Satz aufschreibt, lässt man zwischen den Wörtern

ein .

Für viele Grundschüler ist es sehr schwierig,

die einzelnen Wörter zu erkennen.

Jedes  hat eine Bedeutung.

Wer „Tisch“ sagt, meint ein anderes Ding,

als wenn er „ “ sagt.

Zahlreiche Wörter haben mehrere Bedeutungen.

Sie sind mehrdeutig, wie zum  das Wort „Schale“.

In einer Schale können Früchte liegen.

Man kann aber auch die  von der Frucht schälen.

Die meisten Kinder können mit drei Jahren schon recht gut .

Dann kennen sie etwa 300 bis 400 Wörter.

Erwachsene kennen mehrere tausend Wörter.

Wörter teilt man in verschiedene  ein.

Das sind die Wortarten.
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